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Aos cinco dias de dezembro de dois mil e dezasseis, reuniu, pelas doze 

horas, sob a presidência da professora Cristina Basílio, coordenadora do 

programa Eco-Escolas, o Conselho Eco-Escolas 2016/2017 com a seguinte 

ordem de trabalhos: 

- Composição do conselho Eco-Escolas;
- Inscrição nos temas para o ano corrente; 
- Agendamento das reuniões de Conselho Eco-Escolas;
- Esclarecimento das funções de todos os elementos do Conselho Eco-Escolas.

Principais decisões tomadas: 

- Foi aprovada por unanimidade a constituição do Conselho Eco-Escolas para 

o ano letivo 2016/2017.
- O conselho tomou conhecimento dos temas a abordar no presente ano 

letivo.
- Nesta reuniao ficou decidido que, o Conselho Eco-Escolas da mesma irá 
reunir-se no mínimo quatro vezes por ano, e sempre que necessário, sob a 
presidência da professora coordenadora do projeto. As reuniões serão convo-
cadas pela coordenadora do programa através de convocatória, afixada no 
painel Eco-Escolas e por ofício ou e-mail às entidades externas. Será elaborada 
uma ata em cada reunião a ser aprovada e assinada por todos os presentes.
- O Conselho Eco-Escolas tem por base os seguintes objetivos: assegurar que os 
outros 6 passos do programa sejam adoptados, planeando a sua imple-
mentação; assegurar a participação ativa dos alunos no processo de decisão 
do programa; assegurar que as opiniões de toda a Comunidade Escolar sejam 
tidas em consideração e, sempre que possível, postas em prática; estabelecer 
ligação com a estrutura de gestão da escola e com acomunidade local e 
assegurar a continuidade do programa.

Não havendo nada mais a tratar, a Coordenadora deu por encerrada a 

reunião da qual se lavrou a presente acta que, depois de lida e aprovada, 

vai ser assinada pelos elementos do Conselho Eco-Escolas presentes. 

  


